



CONSTANCIA:

Mediante el presente, hago constar que durante el mes de octubre de 2018 el Consejo Ciudadano de Transparencia de Zapopan, Jalisco, no sesionó. Sin otro particular, agradezco de antemano la atención que se brinde a esta comunicación

Atentamente

“Zapopan, tierra de amistad, trabajo y respeto”
“2018, Centenario de la creación del Municipio de Puerto Vallarta y
XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara”

Mtro. Marco Antonio Cervera Delgadillo
Director de Transparencia y Buenas Prácticas y
Secretario del Consejo Ciudadano de Transparencia



c.c.p. expediente
MACD/dva